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菅・仙谷内閣、崩壊へのカウントダウンがはじまった！ 2010/11/11 09:09 

 裁かれるべきは菅首相・仙谷官房長官だ 

  

  名乗り出た海上保安官に「 敬礼」 
  義憤に駆られて決断した国士を護れ！  

  
 ジャーナリストの青山繁晴氏は10日、関西テレビの水曜アンカーに出演し、①仮に海上保安官が立件され裁判になっても公務

員の守秘義務違反に問えるか検察内部でも意見が割れている、②1977年の 高裁判決では「一般人が知らない事実」で「秘密

として保護すべき」という二つの条件を満たした時のみに守秘義務の対象になるという判決が確定している、③今回は事件直後

からビデオの内容が語られ、既に一部の国会議員には公開されている、④裁かれるべきは公開すべき情報を公開せずに国益を

害した菅首相、仙谷官房長官だーなどと語った。（ニュース調ここまで） 
  

 
  

   流出の航海士擁護の声相次ぐ…海保に８００件 
  
 尖閣映像の流出事件で、主任航海士が所属する神戸海保や同海保を管轄する第５管区海上保安本部、インターネットの掲示

板には、「彼の行動は何ら非難されるものではない」などと主任航海士の行為を擁護する声が相次いで寄せられた。 
  
   ５管には、主任航海士が映像流出を打ち明けたとの報道が流れた１０日朝から午後２時までに、電話やメール計約３００件が

寄せられた。内容の大半は主任航海士を激励するもので、「逮捕しないでほしい」などと訴える意見もあった。神戸海保にも同日

午後１０時現在、同様の内容の電話やメールが約５００件届いた。うち苦情は数件だけだったという。 
  
   インターネット掲示板「２ちゃんねる」には、「命がけの行動に敬意を表する」「即時釈放を求める」などの書き込みが殺到。「こ

の人は英雄」「問題のない映像を公開しなかった民主党政権が悪い」などと支持が繰り返し書き込まれ、主任航海士の“ファンク

ラブ”掲示板まで現れた。 
                                                （2010年11月11日01時18分  読売新聞）  
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   まずは、自ら「自分がやった」と名乗り出てくれたsengoku38さんこと、神戸海上保安部の43才の海上保安官に「 敬礼」を

捧げたいと思います。これ以上、捜査の進捗状況がメディアで報道されると、イメージが「英雄」から「犯人」にすり替えられてしま

う危険がありました。絶妙のタイミングでした。仮に懲戒免職になっても日本国民が全力で支えることでしょう。本当に良くやってく

れました。 
  
   これで、政府は海上保安官の逮捕立件、海保長官の更迭、国土交通大臣にはお咎めなしで乗り切ろうとするでしょう。圧倒的

多数の国民を敵に廻してしまったのです。当然、国民の怒り、憤りは頂点に達すると思います。将棋で言えば「王手」、麻雀でい

えばハコテン前の相手に「リーチ」をかけたも同然で、もはや菅・仙谷内閣は時間の問題。崩壊へのカウントダウンがはじまったと

いっても間違いではありません。  
  
  

 
青山繁晴氏、2010.11.10 アンカー1/2 

  
   昨日の衆議院・予算委員会での小泉進次郎議員の動画と、青山繁晴氏のアンカーの動画を貼り付けました。いや～小泉議

員、親父さん以上に大化けする可能性を見せてくれましたね。まだ一回生ですよ。いまや選挙では応援に引っ張りだこ、弁舌もさ

わやかでもの凄い人気です。彼にちゃんとした保守議員に必要な国家観、歴史観や伝統文化をしっかり教え込めば、将来の自

民党を背負って立つ人物になるでしょう。 
  
   それにしても本当に軽蔑すべきは仙谷官房長官です。小泉議員の質問にも答えていましたが、尖閣ビデオの公開のメリットと

して「支那が悪いことがハッキリ判る」、デメリットとして「ビデオを流出した人間の量刑が軽くなる」と極秘資料？をつくり、結局は

メリットよりもデメリットに重きを置いて公開しないというのですから、これを国賊と言わずしてなんと呼べばよいのでしょうか。   
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青山繁晴氏、2010.11.10 アンカー2/2 

  
  首相 全府省に綱紀粛正を指示 
  菅総理大臣は、尖閣諸島沖の衝突事件の映像が流出した問題で、１０日夜、すべての府省の事務次官を総理大臣官邸に緊急

に招集し「公務員としての規範の緩みがある」と述べ、綱紀粛正を徹底するよう指示しました。 
この中で、菅総理大臣は「今の報道や経緯がそのとおりならば、現職の国家公務員が、しかも直接責任を負う立場にある公務員

が、規範を破って情報を流出させた。国家公務員としての規範の緩みが二度と起きないようなあり方を徹底してもらいたい」と述

べ、綱紀粛正を指示しました。（後略、NHK 11月10日 20時58分) 
  
  なんだか目眩を起こしそうなNHKニュースです。そんな偉そうな指示ができるなら、さっさと小沢一郎の国会招致くらは自分で

決めろ、と言いたい。しかし、民主党政権になってからの日本の没落は目を覆う惨状です。「一度やらせてみたら」と民主党に投

票した有権者に猛省を促したい。野党各党はここで一気呵成に民主政権打倒に徹し、審議拒否でも内閣不信任案でも、出来るこ

となら何でもやるべきです。 
  

  
産経新聞11月11日3 面下の囲み記事です。 

  

  
  

 【海保職員「流出」】「国民だれもが見る権利」と主任航海士 ＹＴＶ記者に語る 
（前略）報道によると、航海士は流出事件の発覚後、同局側と電話連絡をとり、神戸市内で取材に応じた。映像について航海士

は「海上保安官であれば、いつでも見られる状況だった。機密ではなかった」と強調。一部の政治家が機密扱いをしていることを

疑問視し、流出させたという。 
  
 航海士は「自分は国家公務員として、政府に対して仕事をしているだけでなく、国民のために仕事をしている自負がある」と説

明。その上で「海保の組織に不満があるわけではない。（流出させたことへの）批判は覚悟しており、（その是非は）国民一人一人

が判断することだ」などと語ったとされる。航海士は落ち着いた様子だったが、「同僚や上司に大変迷惑を掛けて申し訳ない。職
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タグ： sengoku38  43才の海上保安官  敬礼  義憤  国士  内閣崩壊  カウントダウン   

を失うことは覚悟している」とも話し、涙を見せる場面もあったという。 
  

========================================== 

いまの気持ちはこんな感じです 

（２ちゃんねるから） 

  
  

  
国会請願署名にご協力をお願いします(バナークリック）。  

    
     ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(40) 
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コメント(40) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/11 09:37Commented by ef5861ja さん 

花うさぎさま、おはようございます。 

 
昨日からビデオ映像流出の件は急展開を見せていますが、第五管区海上保安本部から

流出したという点がポイントだという人がいます。 
というのは、五管区海上保安本部には海保の特殊警備隊（pecial Security Team:SS
T）が配属されています。SSTは対テロ部隊であるため、その実態はほとんど公にされて

いません。 

 
今回の尖閣事件の際、SSTが出動したかどうかは不明ですが、少なくとも五管区海上保

安本部から石垣へ人員は派遣されているものと思われます。 

 
今回、船長逮捕の映像が出てこない理由の一つに、逮捕に当たった保安官が特殊警備

隊もしくは特殊装備を身につけた隊員（特別警備隊）が関与した可能性があります。彼ら

は特別な訓練を受けた海上保安官で、重武装をしており、そう簡単に相手にやられること

はないと思います。しかも、今回は衝突後に踏み込んでいるだけに、海保側も、かなり警

戒していたと思います。 

 
私は関係者ではないので、内情は詳しくわかりませんが、「SSTが事情を把握しており、

いつでも出動し、制圧できる」という中国側へのメッセージのような気もします。 

 
しかし、 近の官房長官の発言を見ていると、日本を共産独裁国家のような言論統制国

家にしようとしているようで、恐ろしいです。民主党が野党の時代、自民党からこのような

提案があったら、おそらく大変な反発（マスゴミの過剰反応も含めて）があったことでしょ

う。マスゴミも完全に丸め込まれているような気がします。 

 
朝から長文、失礼しました。  

 

2010/11/11 10:13Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 
>今回、船長逮捕の映像が出てこない理由の一つに、逮捕に当たった保安官が特殊警

備隊もしくは特殊装備を身につけた隊員（特別警備隊）が関与した可能性があります。 

 
ほお～なるほど。初耳です。情報ありがとうございます。 

 
>しかし、 近の官房長官の発言を見ていると、日本を共産独裁国家のような言論統制

国家にしようとしているようで、恐ろしいです。 

 
そのにおいがぷんぷんしますね。 

 
＞マスゴミも完全に丸め込まれているような気がします。 

 
あの安倍内閣、麻生内閣のときの異常なパッシングに比べて、国家主権に関わる重要事

案だというのに、マスコミの追求はまだまだ「大あま」ですね。  

 

2010/11/11 11:02Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
今朝、自民党、小池さんに馬渕国交大臣の辞職要求ではなく内閣総辞職を求めるようメ

ールしました。事は領土問題です。軽く扱ってもらっては困ります。政策なら 
政権交代すれば変更することも可能ですが、一旦領土を奪われると、取り返すには戦争

するしか方法がなくなります。解散総選挙か前原グループとの大連立か、領土問題第一

に考えて欲しいです。もう誰もこの政権を支持していないと思います。 
実際9割の国民が国土防衛への対応に不信感をもっているし、怒っています。  

 

2010/11/11 11:45Commented by katachi さん 

これらの反応を見てますと、国民から本当の意味で民主が信認を受けていないことがアリ

アリと解ります。  
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早い段階で、海保の方が名のり出た事は、民主政府に逃げの口実を与えない良いタイミ

ングでした。 
今まで国益棄損ばかりしていた政府がここに来て国益を云々するのはチャンチャラおかし

いと言わねばならない。 
それに与野党内部から全公開を要求され、国民もそう願っているのにそうしない政府のい

こじさに先行きの不安を感じる。 
逮捕時に到るまでの映像に、噂の殺害有無を国民は、確認従っているし仮にそのような

ことがあれば、日本にとってはパールハーバーに匹敵する事である。だから是非公開して

欲しい。国益として国防の義務を国民に考えさせる事になる。  

2010/11/11 12:12Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>今朝、自民党、小池さんに馬渕国交大臣の辞職要求ではなく内閣総辞職を求めるよう

メールしました。 

 
おお～ありがとうございます。 

 
＞一旦領土を奪われると、取り返すには戦争するしか方法がなくなります。 

 
はい、歴史が証明しています。 

 
>実際9割の国民が国土防衛への対応に不信感をもっているし、怒っています。 
 
御意！。民主党の保守系は動きがないですね。少なくともテレビに出て保守っぽい発言

は止めてくれませんかね。 

 

2010/11/11 12:15Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>早い段階で、海保の方が名のり出た事は、民主政府に逃げの口実を与えない良いタイ

ミングでした。 

 
内心、相当あわてたでしょうね。 

 
>だから是非公開して欲しい。国益として国防の義務を国民に考えさせる事になる。 
 
公開しなければ内閣は持たないでしょう。既に終わりに向かってまっしぐら、だと思いま

す。 

 

2010/11/11 12:18Commented by 花うさぎ さん 

・拡散希望です！ 

 
中国のアジア侵略・人権弾圧を阻止する抗議デモ＠横浜に参加しよう！！ 

 
女性と子供を中心とした挺団を作りましょう！ 

 
11月13日（土）、横浜で「頑張れ日本！全国行動委員会」のデモが行われます。女性の

方やお子さん連れの方は、花時計チームで一緒に参加しませんか？ 

 
前方の挺団を歩くことができますので、待ち時間が心配なお子さん連れも安心。何より、

女性と子供ばかりの一団は「一般の日本人が参加するデモ」であることの何よりのアピー

ルになります。 

 
シュプレヒコールにも、女性目線のピリリとしたアレンジを加える予定です。お父さんやパ

ートナーの参加も大歓迎！皆でふるってご参加ください。 

 
★女性ばかりのチームなので、明るい色合いの洋服で参加してみてください 
★着物姿のやまとなでしこも大歓迎！ 
★お子さん連れをサポートしてくださる方、歓迎！ 
★プラカードや横断幕を持ってくださる男性、歓迎！ 
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≪花時計チームでのデモ参加にあたって≫ 
・デモへの参加は各自の責任で行ってください。 
・マスコミやブログに写真が掲載される可能性がありますので、顔を写されたく 
 ない方は帽子やマスクをご用意ください。子供さんもマスクがあると安心です。 
・人数が少ない場合には花時計単独での挺団にならないこともあります。 

 
詳しくは花時計ホームページで。 

http://www.hanadokei2010.com/  

2010/11/11 15:03Commented by nrg53810 さん 

１歴代日本の施政者、外務省役人諸外国に侮辱されても平身低頭おこぼれちょうだ い、

そして援助、たかられ裏切られても何もしない。 
２ 国家公務員には守秘義務があり裁かれるであろうこと予見していたが、この人 物に

有り難うを言う。 
３ 仄聞ではあるがチャンとの攻防、一連の生のビデオに残されているという、抵 抗を制

圧逮捕するには命がけであること理解し、もし公開された場合他人の行為 として見るの

でなく自己であればどのように行動したか自問自答して下さい。 
４ 生命財産を自ら守る気概がないと米国は国益がないと判断すると逃げる。証拠 に航

空機、核開発に反対し売りつける。（かってロッキード製品売りつけられ田 中失脚した） 
５ 現在原子力発電所は無防備である一発食らえば列島壊滅すると思うが識者の意 見

聞きたい。 
６ 領海でチャンとやり合っているとき或る商社マン、のこのこチャンの罠にかか る折角

捕まえた泥棒釈放、(彼ら国益より私益優先国賊） 
７ 青山さんの出ているテレビ番組を必ず見させて頂いておりますが痛快、代議  士、議

員にこのような人が居ないのが不安であります。 
   

 

2010/11/11 15:39Commented by からす さん 

細野剛が中京にのこのこと出掛けて行き、くなにをしてきたのか？この追及はされたので

しょうか？中京側の接遇は一代議士に対するものではなかったと記憶します。  

2010/11/11 16:05Commented by yohkan さん 

To ef5861jaさん  
To 花うさぎさん 
 
>SSTは対テロ部隊であるため、その実態はほとんど公にされていません。 
>「SSTが事情を把握しており、いつでも出動し、制圧できる」という中国側へのメッセージ

のような気もします。 

 
SSTの活躍、国民として心強く、嬉しいお話ですね。 
 
それなら、「特殊部隊の活動が撮影されているので、ビデオは公開できません。しかし、一

部で流れているような海保隊員の殺傷などはなかったので、ご安心ください。」と、政府が

堂々と広報発表したらよいのです。ひたすら隠して、国民の不安と不満をかきたてるだけ

でなく、敵国を利するなんて、あまりにも馬鹿げています。 

 

 

2010/11/11 16:32Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん こんにちは、 

 
４３歳の海保航海士の言葉「自分は国家公務員として、政府に対して仕事をしているだけ

でなく、国民のために仕事をしている自負がある」と説明。その上で「海保の組織に不満

があるわけではない。（流出させたことへの）批判は覚悟しており、（その是非は）国民一

人一人が判断することだ」などと語ったとされる。航海士は落ち着いた様子だったが、「同

僚や上司に大変迷惑を掛けて申し訳ない。職を失うことは覚悟している」とも話し、涙を見

せる場面もあったという。」涙が出ました。 

 
それに対して、民主党、とくに仙谷の云っている事はあたかも法律は遵守しなければなら

ないと云っているようですが、実際はそんな高尚な気持ちからでは無く、単に、自分・自分

達に反抗する奴はとっちめてやると云う程度の威厳も尊厳も無い、又、国益の事は一切

考えていない、弱い者いじめで有る事は、国民はきずいています。 
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2010/11/11 16:49

Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん  こんにちは。 
 
>この人 物に有り難うを言う。 

 
嬉しいです。 

 
>青山さんの出ているテレビ番組を必ず見させて頂いておりますが痛快、代議士、議員に

このような人が居ないのが不安であります。 

 
頑張ってますね、貴重な存在だと思います。  

 

2010/11/11 16:51

Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん こんにちは。 
 
>細野剛が中京にのこのこと出掛けて行き、くなにをしてきたのか？この追及

はされたのでしょうか？ 

 
そういえばすっかり頭から離れていました。 

 
＞中京側の接遇は一代議士に対するものではなかったと記憶します。 

 
そうですか？怪しいですね。  

 

2010/11/11 16:53Commented by 花うさぎ さん 

To yohkan さん 
 
＞ひたすら隠して、国民の不安と不満をかきたてるだけでなく、敵国を利するなんて、あま

りにも馬鹿げています。 

 
ひょっとしたら、メンタリティーは日本人ではな以下も知れません。あの「支那さま」に対す

る異常な敬語の使い方をみると、普通ではないですよ。 

 

 

2010/11/11 16:56Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>同僚や上司に大変迷惑を掛けて申し訳ない。職を失うことは覚悟している」とも話し、涙

を見せる場面もあったという。」涙が出ました。 

 
勇気ある言葉ですね。しっかりサポートしなければいけません。 

 
>弱い者いじめで有る事は、国民はきずいています。 
 
御意、一般的に「権力を傘に弱いものいじめ」に近いです。卑怯者です。  

 

2010/11/11 16:58Commented by nokotan さん 

遠藤健太郎氏のＨ22年10月24日名古屋での講演 
 
   http://www.youtube.com/watch?v＝8hDpegrｃj90 
 
時間のある時ご覧ください。  

 

2010/11/11 17:06Commented by matacyann さん 

花うさぎさん こんにちは 

 
青山繁晴氏、2010.11.10 アンカー2/2 
 
 
の大事な部分 
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缶と戦国の話しになると突然ネット遮断されました。 

 
民主党がかなり焦りネット統制を賭けてきましたね。 

 
日本国民の覚醒そして戦い。 

 
今こそ膿を出す。 

 
チャンス、頑張ってくださいおうえんしています。  

2010/11/11 17:10

Commented by nokotan さん 

又やり直しですいません 
   
  www.youtube.com/watch?v=8hDpegrcj90  

 
これで見られると思います。  

 

2010/11/11 17:55Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ さま こんばんは いつもありがとう御座います。 

 
>菅総理大臣は、尖閣諸島沖の衝突事件の映像が流出した問題で、１０日夜、すべての

府省の事務次官を総理大臣官邸に緊急に招集し「公務員としての規範の緩みがある」と

述べ、綱紀粛正を徹底するよう指示しました。 

 
日本人なら尊敬できる人の部下になるのは誇りでしょうに。 
自分がいたらないからと考えられないのですかねぇ。 

 
私も海保に断固支持すると感謝すると電話しました。 
sengoku38さんに感謝！！！！！ 
日本人でよかった。  

 

2010/11/11 18:02Commented by ninngilyouyaki さん 

すいません。追加させてください。 

 
内部告発というのは、グレーな部分があって難しい問題はありますが。 
今回sengoku38さんによって日本の正義が守られたと言えますね。  

 

2010/11/11 18:32Commented by からす さん 

To 花うさぎさん  
たった３行のコメントに４箇所も誤記してしまいました。すいません。 
誤記まるわかりの場合は、訂正不要と思いますが。 

 
・細野剛 → 細野郷志 
・中京 → 中共 （２件） 
  IME、一太郎ともに”チュウキョウ”と入力しても”中共”と 
  漢字変換してくれません 
・行き、くなにをしてきたのか？ → 行き、なにをしてきたのか？ 

 

2010/11/11 19:12Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>遠藤健太郎氏のＨ22年10月24日名古屋での講演 
 
おっ、情報感謝です。 

 
彼には頑張って欲しいですね(^^)。  

 

2010/11/11 19:14Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。  
 
>缶と戦国の話しになると突然ネット遮断されました。 
 
えっ、本当ですか？ 
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>民主党がかなり焦りネット統制を賭けてきましたね。 
 
う～ん、いよいよ言論規制を本格化してきたのですかね？ 

 
>今こそ膿を出す。 
 
はい。いまのチャンスを逃すと日本はチベット、ウイグル同然となりますよ。  

2010/11/11 19:17

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
 
>日本人なら尊敬できる人の部下になるのは誇りでしょうに。 

>自分がいたらないからと考えられないのですかねぇ。 
 
それは良識ある日本人の思考です。左翼は真逆なんですよ。 

 
>私も海保に断固支持すると感謝すると電話しました。 
>sengoku38さんに感謝！！！！！ 
 
ありがとうございます。海保事態が「意を強く」していることでしょう。  

 

2010/11/11 19:17

Commented by さんごママ さん 

転送です。 

 
さんごママ様の日記からこちらへ伺いました。 

いつもさんごママ様の日記を楽しみにさせていただいております。 
（パン作りやお料理の話も好きです。） 

 
話変わり、さんごママ様と同じイザブログで花うさぎ様のブログが大好きなのですが、イザ

ブログにはコメント書き込みが会員でしかできないので、さんごママ様のお嬢様のブログ

に厚かましく書き込ませていただきます。 

 
できましたらさんごママ様へ、そして花うさぎ様にお伝え願いませんでしょうか。勝手な厚

かましいお願い大変申し訳ありません。 

 
実は花うさぎ様の11/11付けのブログに、中国人の若者が尖閣ビデオについて語るとい

う動画を紹介されていますが、あれは勇気があるもなにも中共関係の子息であり一般人

ではありません。 

 
これも工作の一種です。あの動画の背景に映っている裕福そうなライトから部屋の内装

からして相当な富裕層であり、あの国では規制統制をすりぬけて何日間もこのような動画

が流されたままであるはずもなく明らかに中国人の中には親日的な若者もいるのだから

というガス抜きと相手を油断させ る手法です。 

 
それにのって騙された日本人が拡散しているようでは相手の思い通りになってしまいま

す。できましたらこの動画は良心ではなく工作だという情報を伝えていただけるとありがた

いです。 

 
これをさんごママ様へお伝え願えないでしょうか？宜しくお願いします。 
本当に勝手な書込みお許しください。私の書込みは削除していただいて結構です。 

 
あと、歌舞伎もコリア系出自であるとご存知ですか。歌舞伎は江戸のホストみたいな物で

日本の伝統芸能では全くありません。歌舞伎を日本の伝統と表現するマスコミの罪は大

きくこれまた彼らの作り話捏造の一種です。 

 
日本人はあらゆることをあらゆる角度から本来の日本の伝統教育思想全てを奪われてい

ます。失礼しました。 

 
2010/11/11(木) 15:54:45 | URL | ﾏﾏ様のﾌｧﾝより #K47MgfVQ [編集]  

 

2010/11/11 19:20

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん  
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2010/11/11 19:24Commented by maaz さん 

花うさぎさん、こんばんわ。 

 
今後の流れを予想しますと、不起訴か無罪。 
その後、第二の田母神氏として、講演依頼や執筆依頼が殺到。 
デモ集会で演説すれば、数万人が集まること間違いなし。 
保守層が広がりを見せると思われます。 

 

2010/11/11 19:36Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん こんばんは。 
 
重要なメールの転送、ありがとうございました。 

 
実はこの動画は久しぶりに三橋氏のブログを覗いたら紹介されていたので、午後になっ

て追加で貼り付けたのでした。 

 
いま削除しました。なるほど、敵は本当にしたたかですね(^^；。 
 
>話変わり、さんごママ様と同じイザブログで花うさぎ様のブログが大好きなのですが、 
 
いや～ありがとうございます(--)。 
 
>あと、歌舞伎もコリア系出自であるとご存知ですか。 
 
う～ん、出自はともかく（はじめはいわゆる大道芸でしたね）、歌舞伎は紛れもなく日本の

伝統芸能として継承されてきたし、定着している、と思いますよ。 

 
韓国にそれに近いものがいまでもあるならともかく、ないでしょう。  

 

2010/11/11 19:38Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>その後、第二の田母神氏として、講演依頼や執筆依頼が殺到。 
>デモ集会で演説すれば、数万人が集まること間違いなし。 
 
可能性ありますよね。一部で次の衆議院選挙にどうか？という話も出ているようです。 

 
>保守層が広がりを見せると思われます。 
 
是非、そうなって欲しいです。「保守」という言葉に抵抗があるなら、日本が好きな良識あ

る日本人、でも良いのですが。  

 

2010/11/11 20:11Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 【海保職員「流出」】 

 
共産・志位委員長、守秘義務違反の罰則強化「言論の自由を侵害する」 

 
 共産党の志位和夫委員長は１１日の記者会見で、沖縄・尖閣諸島沖の中国漁船衝突を

めぐるビデオ流出事件を受けて、政府が国家公務員の守秘義務違反の罰則強化を検討

していることについて「国民の知る権利や表現、言論の自由を侵害するもので断固、認め

られない」と批判した。 

 
 流出を名乗り出た海上保安官への取り調べに関しては、「守秘義務違反の対象といえ

るのか。大いに疑問だ」と語った。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101111/stt1011111941006-n
1.htm 
 
・共産党の云うことがまともに聞こえる自分が怖いです(^^；。  

 

2010/11/11 20:13Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 
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ビデオ流出職員を称賛＝「逮捕するのはおかしい」―自民・安倍氏 
 
 自民党の安倍晋三元首相は11日配信のメールマガジンで、中国漁船衝突

ビデオを流出させたと名乗り出た海上保安官について「日本の正統性を国民と世界に示

した」とたたえた。 

 
 一方で、映像を非公開とする判断を主導した仙谷由人官房長官に言及し「ひざを屈して

日中首脳会談をやりたがる男と、どちらが愛国者か答えは明らかだ」と批判した。 
  
 安倍氏はまた、「保安官を逮捕するのはおかしくないかと友人から問われたが、その通

りだ」とも指摘した。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20101111-00000140-jij-pol 
 
・よく言ってくれました。  

 

2010/11/11 20:24

Commented by nokotan さん 

To 花うさぎさん  
>  
>>遠藤健太郎氏のＨ22年10月24日名古屋での講演 

> 
これ実は 動画１～５まであります。氏のブログのほうで貼ってありますのでそちらからご

覧ください。動画４の中で 細野剛は李克強の側の戴ヘイ国に会ったのですが、民間人

が仲介役として同行している。自民党時代からその人物を外交に用いるから、いつも友好

が先にきてに日中関係がおかしくなったといわれています。 

 

2010/11/11 21:07Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
＞いつも友好が先にきてに日中関係がおかしくなったといわれています。 

 
いま、見に行きましたけど、肝心の部分が「ピー」ですね(^^；。 
 
あとでゆっくり 初から拝見します。  

 

2010/11/12 00:38Commented by katachi さん 

二階堂ドットコムさんのHMの写真本当でしょうか？ 
石垣島の海上保安庁に三宝堂と書いた葬儀社の車が写っていて棺おけが一つ車内に置

かれているのが写っている。 
殉職している可能性大です。 

 
やはり残りの未動画に殺人現場が映しだされている可能性は↗いと見る。 
これが事実とすれば海保職員の動画流出は、より説得力が出てくる。 
民主政府は、時限爆弾を抱え込んだようなものだ。 
何時爆発するか民主の出方次第に掛かっている。 
予断を許さない事になりました。 
ちなみに石垣島 三宝堂で検索すると確かに出てきます。信憑性高いですよ。  

 

2010/11/12 02:14Commented by shou さん 

投稿された部分のみでも、「中国船」の犯罪行為が明らかで、それにもかかわらず、事実

を隠蔽して犯人を釈放した政府対応は脱法行為であり、国政を負託した国民に対する背

任です。 
何の反論もせずに中共を増長させるだけで、尖閣周辺の保安のみならず、シナ滞在中の

邦人の身の安全も何一つ保証されて居ないにも関わらず、「日中関係は沈静化して」いる

などと誤魔化す。どこまでも、日本人にとっての危険を隠し、そのままシナとの関係を繋ご

うとする。 

 
そして、反省するどころか、口を開けばこれ。 
＞「公務員としての規範の緩みがある」と述べ、綱紀粛正を徹底するよう指示しました。 

 
法を恣意的に解釈・運用して、規範も常識も逸脱している連中が、どの口でそんなことを

いうのか？ 
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事の是非を一旦措いてみても、彼等は、その任に堪えず、その器にあらず、国家を弁ず

るに遠く能わず。なべて無能有害の輩なり。と評するしかありません。 

 
本当に、外患誘致罪を適用してやりたい気分です。 
それとも広域暴力団対策か、破防法か。 

 
一次ソース未確認ですが、日経の世論調査では内閣支持率15.1％だとか。 
これで、未投稿部分もビデオが公開されたら、どうなるか。 
各社とも 早糊塗できなくなって大崩壊、となって欲しい。 
僭主政治はもう御免です。  

2010/11/12 02:37Commented by shou さん 

世論調査という形式ではなく、日経の読者アンケートでした。 

 
ぺたり。 

>http://www.nikkei.com/news/research/  

 

2010/11/12 03:41Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>石垣島の海上保安庁に三宝堂と書いた葬儀社の車が写っていて棺おけが一つ車内に

置かれているのが写っている。 
>殉職している可能性大です。 
 
昼間にアクセスしたときは繋がらなかった？です。ご指摘の三枚の画像をダウンロードし

てDPPで開いてみましたが、日時等々の情報が表示されないですね？ 
 
心証は限りなくグレーですが、「黒、決定！」にはもう一息、と言う印象です。でもビデオ全

面公開を迫る有力な材料になるかも知れません。 

 
>ちなみに石垣島 三宝堂で検索すると確かに出てきます。信憑性高いですよ。 
 
はい、その点はこの画像が作られたものではない、ことは判ります。 

 

2010/11/12 03:45Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん こんばんは。 
 
>彼等は、その任に堪えず、その器にあらず、国家を弁ずるに遠く能わず。なべて無能有

害の輩なり。と評するしかありません。 

 
大賛成！ 

 
>本当に、外患誘致罪を適用してやりたい気分です。 
 
桁違いの反日売国政権です。 

 
>日経の世論調査では内閣支持率15.1％だとか。 
 
おお～、いま調査すればそのくらいでしょうね。はやく5％にならないか、と思っているんで

すが。 

 

2010/11/12 04:20Commented by moliolimama さん 

アロハ～！ 
初めまして。モリオリママと申します。 
毎日、記事を興味深く拝見させていたいただいています。 
今回、私の記事で日系人部隊のことを書き、それに東条英機氏のことを書いたので、ご

承諾も受けす、記事内でリンクさせていただきました。 

http://mollyblog.blog45.fc2.com/blog-entry-416.html 
本当に事後承諾で、申し訳ありません。 
言い訳をさせていただくと、Ｉｚａの会員でなかったので、コメを入れることが出来なくて。。 
今回、会員登録しました。 
海外に住んでいると、花ウサギさんのようなブログが本当に情報収集に大助かりです。 
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いつもとても分かりやすく、興味＋楽しく拝見させていただいています。 
今回の保安官のことも、全く同感です！ 
マウイ在住なんですが、こちらのお友達でも、激励の電話をした人もいるくらいです。 
私達にできるのは、嘆願書などの、署名くらいしかありませんが、いろいろお手伝いしたい

と思っています。 
本当に、今の政権はおかしいです！！ 

2010/11/12 06:53

Commented by 花うさぎ さん 

To moliolimamaさん おはようございます、はじめまして。 
 
>記事内でリンクさせていただきました。 

 
わざわざありがとうございます。 

 
>マウイ在住なんですが、こちらのお友達でも、激励の電話をした人もいるくらいです。 
 
それは嬉しいですね(^^)。 
 
>私達にできるのは、嘆願書などの、署名くらいしかありませんが、いろいろお手伝いした

いと思っています。 

 
是非、宜しくお願いします。 

 
>本当に、今の政権はおかしいです！！ 
 
こんな政権を日本人は選択したのですから、もう言葉がありません。  
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